
Verbale CdI del 28-6-2011 – ore 18,30 
n. 10 Consiglieri presenti + DSGA . 
 
 
1) Verbale seduta precedente:  Il CdI approva il verbale della seduta precedente all’unanimità. 
 
2) Assicurazione. Il Presidente invita il il DSGA a riassumere i lavori e le procedure seguite dalla 
Giunta Esecutiva incaricata dal Consiglio al fine di determina la Compagnia di Assicurazione per 
l’anno scolastico 2011/12: di n. 6 Assicurazioni invitate alla gara, hanno risposto n. 2 Compagnie, la 
CARIGE di Modena e la Cattolica Assicurazioni di Soliera. Viene quindi letto il verbale della 
Giunta Esec. Il miglior punteggio è ottenuto dalla CARIGE Assicurazioni; tutti gli atti relativi alle 
operazioni di gara e al computo del “capitolato” sono a disposizione di chiunque per la 
consultazione (presso la Segreteria). Viene inoltre confermata la quota individuale di € 7,00 (premio 
arrotondato per eccesso al fine di compensare eventuali morosi).  
Il Consiglio d’Istituto approva ad unanimità.  (Delibera n 1). 
 
3) Variazioni al programma annuale. Il Dirigente Scolastico propone le variazioni al Programma 
annuale (presentate dal Dsga): per maggiori entrate dal MIUR pari ad € 976,00 per acquisto di n. 3 
PC per le LIM della scuola media Sassi; contributo aggiuntivo dalle terre d'Argine di € 1000,00 per 
acquisto di PC. Il Comitato genitori Garibaldi ha versato contributo di € 5852,00 per l’acquisto di 
Computers e altro hardware per i laboratori informatici della Sede e della Succursale; inoltre ha 
versato € 3000,00 per l’allestimento di un punto multimediale da utilizzare in Sede per il recupero 
degli alunni in difficoltà; sempre il Comitato ha versato la somma di € 2200 per le spese delle 
fotocopiatrici della sede e della succursale 
Un importo di € 2688,00  prelevato dall'avanzo d'amministrazione (somme vincolate al progetto 
mangia giusto e muoviti con gusto) vengono destinati alla scuola d'infanzia Muratori.  
Prevista la spesa di € 540,00 per iscrizione della scuola media sassi a Ecoschool (giunti dal Comune 
di Soliera per quella destinazione). 
In allegato il mod. F (Variazioni al Programma Annuale nel dettaglio)  
 Approvato dal Consiglio all’unanimità. (Delibera n. 2) 
 
4) Il DSGA sollecitato dal Presidente presenta la situazione di Bilancio al 30 giugno 2011: 
Premesso che il MIUR ha corrisposto residui attivi per circa 60.000 € ed il Conto di Cassa presenta 
una liquidità di circa 150.000 € il DSGA propone  

a. di pagare i circa 13.000 € di arretrati e di vacanza contrattuale  ai supplenti che hanno 
prestato servizio due anni fa. 

b.  di saldare il debito per pasti degli insegnanti per l’anno 2009 e 2010 (che sarebbe di                 
€  47.627,00 ma con una possibile riduzione a € 22.000 - proposti dall'UTd’A  

Il Consiglio viene informato che a giugno i supplenti sono stati pagati, il monitoraggio al MIUR 
sarà effettuato, come di norma, entro il 10 del mese successivo (luglio). 
Le proposte del DSGA sono approvate dal Consiglio ad unanimità. (Delibera n.3) 
 
5) Calendario scolastico. Cal. regionale: inizio lezioni 19 settembre, termine 9 giugno (30 giugno 
per scuola infanzia), per un totale di 204 giorni. L'Unione terre d'Argine propone per motivi 
organizzativi di fare due ponti: lunedì 31 ottobre e lunedì 30 aprile. Approvato ad unanimità. 
Delibera n.4 
 
6) Orari di inizio e fine anno scolastico. Da martedì 20 il Comune dà tutti i servizi accessori (pre-
scuola, trasporti, post-scuola...). Il DS propone di seguire per gli orari d'inizio l'ordine seguito l'anno 
scorso. Per la scuola primaria si propone: il primo giorno di scuola le classi prime di tutti i plessi 
entrano alle ore 8,30 e  per tutta la prima settimana a scuola solo al mattino: 8,15-12,20 
 



 Tutte le altre classi dal secondo giorno orario completo. Il primo giorno tutti quanti solo al mattino. 
Per le medie nessuna variazione rispetto all'anno scorso nell’orario del mattino, non ci saranno però 
i rientri del martedì e giovedì per l   e classi a Tempo prolungato se non saranno date neanche in 
organico di fatto; Per l’Infanzia vedi calendario allegato proposto dalla referente Basaglia che 
ricalca quello dello scorso anno. Si discute sull'opportunità didattica di rendere progressivo 
l'adeguamento dell'orario scolastico nel corso della prima settimana per le classi superiori alla 
prima, per mitigare lo stress da rientro dei bambini. Il DS ricorda di tenere conto che il Comune non 
potrebbe dare il trasporto in orari diversi da quelli dell'orario normale, dal secondo giorno in poi. A 
maggioranza viene approvato il calendario proposto dal DS, ovvero che dal secondo giorno l'orario 
è definitivo (escluse le prime). 
Ultimo giorno di scuola per la scuola media sabato 9 giugno orario  dalle 8 alle 11. Per gli altri 
ordini scolastici si confermano gli orari dello scorso anno. Delibera n.5 
 
7) Claudia Conti espone una proposta della Coop. Si tratta del recupero dei punti in eccesso 
rispetto al ristorno. La Coop chiede di pubblicizzare l'iniziativa a scuola in cambio di buoni spesa da 
spendere in rivendite Coop. Si richiama l'esito di una precedente discussione che preclude 
l'accettazione della proposta. A maggioranza si decide di dare mandato al DS di accettare a 
condizione che neassun genere di pubblicità sia presente transiti attraverso la scuola.Deibera n.6 
 
8) Serve delega al DS per stipula contratto acquisto Lim e autorizzazione all preside di Concordia a 
seguire le pratiche di acquisto delle LIM di tutto l'ambito territoriale della bassa modenese. 
Approvato ad unanimità.Delibera n.7 
 
9) Il collegio docenti della scuola media nella seduta del 3 Maggio 2011 ha approvato una 
variazione del regolamento d’istituto riguardo l'uso  dei cellulari che alla vecchia formulazione 
“ Gli alunni (a Scuola) non possono portare il cellulare: per comunicazioni urgenti alla famiglia 
potranno utilizzare il telefono della scuola “ sostituisce la nuova “È vietato l’utilizzo del telefono 
cellulare durante l’orario scolastico. Il docente ha la facoltà di ritirare il telefono qualora questo 
diventi motivo di distrazione e/o disturbo del regolare svolgimento dell’attività didattica. Il cellulare 
ritirato sarà riconsegnato solamente a un genitore o a un adulto delegato”  
La formulazione riguarda i casi in cui i ragazzi vengono obbligati dai genitori a portare il cellulare e 
si trovano in difficoltà sapendo di infrangere la regola. Sostanzialmente non varia nulla riguardo 
alla non possibilità dell'uso. La nuova formulazione consente di tenere il cellulare spento nella 
borsa. Approvata a maggioranza.Delibera n.8 
 
10) Progetto “a scuola ci andiamo da soli”, Bonicelli informa che questo progetto è proposto 
dagli assessori scuola e ambiente di Soliera, limitato alla Scuola Garibaldi. Il DS dovrebbe essere 
autorizzato dai genitori aderenti al progetto  a lasciare liberi i bambini,di andare a casa da scuola da 
soli;  il CDI esprime  interesse generale per il progetto, ma si rileva che ci sono questioni tecniche 
da approfondire nel prossimo anno.  
 
11) Il Presidente diffonde i risultati del questionario diffuso ad insegnanti ed alunni, si riserva di 
discuterlo successivamente. 
 
12) Il Presidente informa che il DS si accinge a concludere la carriera lavorativa e ad andare in 
pensione, quindi saluta e ringrazia Mario Tinti per il suo impegno in questi anni. 
 
 

     Il Verbalista          Il Presidente 
             Roberto Galantini                Michele Bonicelli 
 
 


